

Bewertung: Thomas Junghans-Niechoy (rechts) gehörte zu den Wertungsrichtern der ausgestellten Tiere.

## Mekka der Kleintierzucht

## In Nörten öffnet heute die Geflügel- und Kaninchenschau

**VON ROLAND SCHRADER** 

Der Nörten-Hardenberg Kleintierzuchtverein Nörten-Kleintierzuchtausstellung an diesem Wochenende den Kreisverband Südhannover treten sein. zu Gast: An die Vereinshauptschau ist die Jugendschau des den Gründungsmitgliedern chen Jahr kam die Geflügels-Geflügelzüchter-Kreisverbands angegliedert.

Wenn die Schau heute um 9.30 Uhr im Vereinsheim im Klosterweg eröffnet wird, wird eine Artenvielfalt zu se-hen sein, die ihresgleichen genommen. 1962 wurde die burtstag ist die Gründung der bola locken Gewinne. sucht. 26 Aussteller zeigen 122 gefiederte Tiere, von Zwerghühnern über Tauben und Wasser- bis zum Großgeflügel, sowie 76 Kaninchen in zwölf Rassen und Farbenzu sehen sein.

und wir sind zufrieden", sagte Vereins-Chef Karl-Heinz Peschke. Für den Verein sei es gend-Kreisverbandschau ausrichten zu dürfen. Die Schau

der Region. Für einige Nörte- veranstaltet. ner Züchter beginnt damit die Saison, denn sie werden der Verein drei runde Ge-Hardenberg hat bei seiner auf den kommenden Schau- burtstage, denn vor 50 Jahren en auf Landes- und Bundes- wurde mit der Eingliederung ebene mit ihren Tieren ver- von Geflügelzüchtern aus

des Kaninchenzüchter-Kreisverbands Südhannover. Da hinzu. Der Verein baute 1973 während der Kriegswirren sein erstes Vereinsheim. 14 Unterlagen verloren gingen, Jahre später entstand ein wurde die Neugründung An- neues Domizil am heutigen len 1,50 Euro. Es gibt Kaffee

ist eine der ersten Schauen in erste Kaninchenausstellung Frauengruppe vor 30 Jahren,

Mit der Ausstellung feiert dem Kaninchenzucht- der Der Verein gehörte 1921 zu Kleintierzuchtverein. Im gleiparte der Jugendabteilung

aus der später die Handarbeits- und Kreativgruppe entstand. Heute besteht der Verein aus 43 Mitgliedern, wovon vier jugendlich sind und fünf Mitglieder der Handarbeits- und Kreativ-Gruppe angehören.

Die Ausstellung ist heute von 9.30 bis 17 Uhr und am Sonntag von 9.30 bis 15 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist für Kinder frei. Erwachsene zah-

## HINTERGRUND

## Nele Schaffner gewinnt im Kreisverband und im Verein

schlägen. Auch Erzeugnisse Kreis-Jugendmeisterschaft gewann Nele und Bastelarbeiten werden Schaffner mit Ostpreußische Werfer schwarz vor Matteo Schaffner (Stellerkröpfer weiß) "Die Tierzahl ist sehr gut und Paul Schieberle (Vorwerk). Nele Schaffner und Matteo Schaffner führen auch die Vereins-Jugendmeisterschaft an.

Bei den Senioren gewann bei Geflügel die eine Auszeichnung, die Ju- Zuchtgemeinschaft Kathrin und Werner Stietenroth (Cauchois blau-weißgeschuppt) vor

Stefanie Stietenroth (Zwerg-Orloff rotbunt und Cauchois schwarz). Bei Kaninchen siegte Kai Grabis (Schwarz-Rexe) vor Marcus und Marcel Dyllong (Lohkaninchen schwarz) und Peter Grabis (Blau-Rexe). Die besten Einzeltiere hatten bei Geflügel: Niklas Raik Lohmann, Sebastian Lamberts, Sarah Lamberts und Nele Schaffner sowie bei Kaninchen Peter und Kai